



▲目標物に向かって放水を行う消防団員

### 令和5年度消防団・消防署合同林野火災防ぎょ訓練 備えあれば憂いなし

福津市内殿の日吉神社周辺で、林野火災防ぎょ訓練を3月3日に行いました。この訓練は空気が乾燥し、火が発生しやすくなる春に毎年行っています。

大規模な林野火災を想定した訓練で、貯水池から取水して、ホースを伸ばしながら坂道を駆け上がり、目標物に向かって放水活動を行うという一連の動作を本番さながらに行いました。

福津市消防団、宗像市消防団、宗像地区消防本部から計140人以上が参加し、実際の消防活動の手順の確認や互いの連携強化を図りました。



▲今後のさらなる飛躍を誓う吉村さんと原崎市長

### 中学No.1セッターが市長を表敬訪問 未来の日本代表候補

福間中学校3年生の吉村蓮さんが、3月21日に市長を表敬訪問しました。

吉村さんは第36回全国都道府県対抗中学バレーボール大会に福岡県代表メンバーとして出場し、チームは優勝、個人ではベストセッター賞を受賞。また、2月23日からイタリアで開催された「第8回コルナッキア・ウインターカップ」に15歳以下日本代表として出場しました。

「高校で日本一になりたい」と当面の目標を話してくれましたが、その先には日本代表という目標を掲げているに違いありません。

### ANAクラウンプラザホテル福岡で「あまおう」PR 福津産イチゴに舌鼓

福津産「あまおう」のおいしさを味わってもらおうと、福津産「あまおう」を使用したスイーツなど、約40種類のホテルグルメが、2月1日から2月29日まで福岡市博多区のANAクラウンプラザホテル福岡で提供されました。これまで、県内の市町村と協力して地域の良い食材の魅力発信をしてきたANAグループですが「あまおう」の取り扱いが福津が初めてとのこと。2月23日には、令和4年度に市とANAあきんど株式会社が開発した「海を食べるクッキー」のサンプリングを原崎市長が行い「あまおう」とともに福津市をPRしました。



▲豪華なデザートビュッフェの前で記念撮影に応じる原崎市長

### ブルーカーボン創出技術開発に向けた共同研究成果資料贈呈式 福津の海を守るために

環境保全の取り組みとして、温室効果ガスを吸収する効果があると注目されている「ブルーカーボン」に着目し、津屋崎の海を舞台にトヨタ自動車九州(以下、トヨタ九州)と九州大学水産実験所が中心となって共同研究を行っています。

その令和5年度の共同研究成果資料が、2月26日に市と宗像漁協津屋崎支所に贈呈されました。九州大学の栗田喜久准教授は「全国で藻場の減少は進んでいて、深刻な問題となっている。取り返しがつかなくなる前に藻場を守ることが求められている。今後の藻場の保全活動が重要」と話していました。



▲共同研究内容の説明をするトヨタ九州の濱口比呂光さん

石原 志慧ちゃん 宮

松尾 環ちゃん 神

有馬 和花ちゃん 南

福原 佳奈ちゃん 福

仲野 瑠桜ちゃん 南

塩田 豊ちゃん 津

若崎 旭陽ちゃん 津

山道 日々紀ちゃん 福

石井 遥陽ちゃん 福

山下 亮太ちゃん 宮

角田 るいちゃん 宮

HAPPY BIRTHDAY

1歳を迎える  
赤ちゃんの  
写真を募集

さくさく  
ふくつつま  
1歳おめでとう

発行月に1歳の誕生日を迎える赤ちゃんの写真を募集。掲載を希望する人はプリントした写真を市子育て支援センター「なかよし」に持参するか、市公式ホームページでも受け付けています。持参の場合、写真はプリントしたものに限り、データの持ち込みは受け付けられません。

毎号先着24人で、7月生まれの赤ちゃんは5月22日(水)が受付期限です。

受付、問い合わせ 市子育て支援センター「なかよし」(ふくとびあ) ☎35・8382

休館日 月曜日、第2土曜日とそれに続く日曜日、祝日

▶写真申込フォーム

### 第16回キャリア教育優良学校文部科学大臣表彰受賞 キャリア教育の取り組みを評価

福間中学校は「コミュニティ・スクールの機能を生かしたキャリア教育の推進」をテーマに、小・中学校9年間の連続した地域カリキュラムの実践に取り組んできました。特に地域の課題解決に向けて生徒自身が主体的に考え、行動できる力の育成を図るキャリア教育の取り組みが評価されました。



▲カメラホールで表彰状を受け取る清水校長

### マルチボール日本代表選手が市長を表敬訪問 次はワールドカップで金メダルを！

マルチボール日本代表で福津市出身の森美月さんが、アジアカップの結果報告のため、3月29日に市長を表敬訪問しました。森さんは女子の部で金メダル、男女混合の部で銅メダルを獲得しました。次のワールドカップへの意気込みなどを時折笑顔を変えながら、力強く話してくれました。



▲メダルを首に掛け笑顔を見せる森さんと原崎市長